

# Nuestra Página

EL VIOLINISTA ALFREDO DE SAINT-MALO



Presentado por nuestro honorable amigo el señor don Víctor Hugo Escala, Ministro del Ecuador, tuvimos el placer de recibir en nuestra Redacción la visita del joven y notable violinista panameño señor Alfredo de Saint-Malo, Primer Premio del Conservatorio de París en 1919, desde cuya época ha recorrido las principales ciudades de Europa y de América cosechando los más calurosos aplausos y el unánime elogio de cuantos le han oído ejecutar en el difícil instrumento las composiciones de los grandes maestros antiguos y modernos que forman su repertorio.

Viene el señor de Saint-Malo a Caracas con el propósito de dar algunos conciertos, que desde luego auguramos habrán de ser oídos por nuestros círculos filarmónicos con el mayor interés y constituirán para el artista resonantes triunfos.

De las innúmeras opiniones y juicios que sobre la personalidad de este eminente representante del arte suramericano han emitido grandes periódicos europeos y estadounidenses, reproducimos las siguientes:

"En Saint-Malo encontramos el estilo y la manera de la gran escuela de violín, impregnado de las más puras tradiciones de este arte. Saint-Malo une a los méritos de un virtuoso, una personalidad musical que se impone; personalidad hecha de un temperamento poderoso y de una virtuosidad deslumbrante. Interpretó el Concierto de Mendelssohn con ese sentimiento verdadero de la música que sabe encantar y conmovir".—("Le Figaro", París, mayo 3 de 1926).

"Saint-Malo, un violinista de Panamá, dió anoche su segundo concierto en el Carnegie Hall ante un público numeroso. En su programa alternaban las sonatas clásicas

con las obras románticas produciendo un efecto de luz y sombra que recordaba el arte exquisito de España por su colorido sutil y su fraseo cincelado. Saint-Malo tocó absorto en su música".—("The New York Times", New York, abril 26 de 1927).

"No hay duda acerca del maravilloso talento de este violinista que se presentó ante nuestro público por primera vez en el Aeolian Hall. Posee todas las cualidades esenciales que se esperan de un virtuoso que desea obtener fama internacional. Puede evocar las lágrimas así como también la alegría y la frivolidad. Su entonación es perfectamente virtuosa y su fraseo tiene una precisión clásica y elegante. Hace cantar a su violín con la seguridad de un maestro".—("The Daily Telegraph", Londres, octubre 19 de 1928).

"Como violinista de una técnica potente y musicalidad genuina se presentó A. de Saint-Malo en la sala Bechstein".—("Lokalanzeiger", Berlín, abril 14 de 1925).

"El concierto de Saint-Malo en el Pensiero Musical.—Una "cavata" ligera y persuasiva, una entonación perfecta a todo punto de vista, una amplia fraseología densa y rica de afectuosidad forman las cualidades principales de este violinista latino-americano, pero de pura escuela parisiense. Arte y sentimiento marchan en él a igual paso. En todo el programa que comprendía la Sonata de César Frank, el Concierto en Re Mayor de Paganini y varios trozos de Sarasate, Dvorak, Korsakow y Chaminade, Saint-Malo se ha mantenido en este nivel de nobleza".—("Il Resto del Carlino", Bolonia, octubre 16 de 1929).

"Su paso por París nos dió ocasión de apreciar sus cualidades sobresalientes, su pureza de estilo y lo distinguido de su interpretación. Su técnica es limpia, precisa y su fraseo siempre justo y perfectamente equilibrado".—(Opinión del célebre crítico musical Vuillermoz, Oct. 1931)

## PARA CIUDAD BOLIVAR

Rumbo a la metrópoli guayanesa, donde va con el fin de llevar la edición especial de "El Meridiano" dedicada al Estado Bolívar, se ausenta el lunes próximo para Trinidad, nuestro excelente colega y colaborador el señor Leopoldo Beltrán Girón.

Nos complacemos en despedirlo, con nuestros votos por el éxito de sus gestiones.

## COMPROMISO MATRIMONIAL

Recientemente han formalizado compromiso matrimonial en esta capital la distinguida señorita Chicha Freemann y el caballero norteamericano señor Roberto Dougherty.

Atentas felicitaciones.

## CEMENTO FALCON



SIMBOLO DE CALIDAD

EN SACOS Y BARRILES

COMPañIA  
BELGO - VENEZOLANA

S. A.

TELEFONO NO. 7753